

Renaturierung des ehemaligen Steinbruches "Silbersee"

Projekträger: Vogel- und Naturschutzfreunde Königsberg

Themenschwerpunkt: Renaturierung eines ehemaligen Kleinod für Molche und Kröten. Hauptsächlich sollen Amphibien davon profitieren, aber auch andere Tiere und Vögel bekommen dadurch einen neuen Lebensraum.

Gemeinde/Stadt/Lage: Gemeinde Biebertal, Ortsteil Königsberg, Geprägekopf, umgangssprachlich im Ort: Silbersee

Dauer Entbuschungsmaßnahme über 1-2 Jahre und dann jährliches zurückschneiden.



DAS PROJEKT

Am Rande von Biebertal-Königsberg liegt ein kleiner Steinbruch aus den 60er Jahren. Früher tummelten sich dort in den natürlichen Tümpeln Molche und Frösche sowie Kröten. Leider wächst dieser Ort immer mehr zu., Nun sollen größere Bäume

BEDEUTUNG FÜR UMWELT- UND NATURSCHUTZ

Ziel ist es in den nächsten 1-2 Jahren den ehemaligen Steinbruch so freizuschneiden, dass wieder eine offene Fläche entsteht.